

Le nouveau Pôle Petite Enfance pensé pour respecter les besoins et le rythme des enfants

Avec la mise en place des nouvelles salles de vie au sein du Pôle Petite Enfance, ce sont toutes les phases du développement des enfants qui seront respectées au plus près de leurs besoins, favorisant ainsi leur épanouissement. Ces espaces (salle Zen, salle de peinture et jeux d'eau, jardins) dédiés à chaque activité, seront accessibles en tout temps, pour suivre le rythme des petits.



Esquisse des salles de vie

Fatigue, énervement ou stress affectent aussi nos tout-petits. Avec ses nouveaux espaces de vie, la crèche des Oursons sera accueillie au sein du Pôle Petite Enfance et apportera des solutions pour répondre, à chaque moment de la journée, aux besoins des enfants comme des professionnelles.

DE L'ESPACE ET DU TEMPS

Astrid Pottier, directrice de la crèche, nous précise les contours du projet : « Aujourd'hui, notre problématique réside dans le fait que nous sommes contraints par l'espace : nous devons moduler les salles en fonction des activités et des moments de la journée. Ainsi, les salles de motricité deviennent des réfectoires ou encore des dortoirs à d'autres moments, ce qui nécessite en outre beaucoup de manutention de la part des professionnelles. Demain, un enfant fatigué pourra aller au calme quand il le souhaite, ou encore profiter du parcours de motricité quand d'autres ont besoin de repos ».

ZEN, JEUX D'EAU ET JARDINS

Favorisant le calme, l'apaisement et la concentration, la salle Zen sera dotée de colonnes à bulles, de fibres optiques, de senteurs, de musiques et de sons captivants. La luminosité modulable et l'acoustique adaptée entraîneront les petits vers une détente et un lâcher prise qui incitera à la sérénité.

Belle nouveauté de ce lieu, la salle de peinture et de jeux d'eau, carrelée du sol au plafond, comprendra une pataugeoire utilisable à tout instant. Ouverte par sa baie vitrée sur l'extérieur, elle engagera les petits à laisser libre cours à leur créativité et à profiter des jeux et activités liés à l'eau.

Les espaces extérieurs seront doubles : un patio central qui permettra d'avoir une vue sur l'extérieur en permanence depuis les espaces de vie et un jardin arboré derrière le bâtiment. « Dans un premier temps, un petit chemin parcourra le jardin pour que les enfants puissent circuler en vélo, voiturette ou trottinette. Le reste sera engazonné. » nous indique Astrid. « Petit à petit, nous installerons des bacs à sable et nous souhaitons faire un petit potager, comme c'est déjà le cas actuellement ».

DE MULTIPLES SALLES POUR UN GRAND CONFORT

4 petits réfectoires offriront un temps de repas plus calme, tout comme les 12 petits dortoirs. Les professionnel(le)s bénéficieront elles aussi d'un espace de détente, tout comme les mamans, qui pourront s'isoler pour allaiter.

UN ESPACE DÉDIÉ AU RELAIS PETITE ENFANCE

Pour compléter l'accompagnement à la parentalité voulu par les élus de Cœur de Loire, le nouveau pôle accordera un bel espace au Relais Petite Enfance, interlocuteur privilégié des parents et des assistantes maternelles : une salle d'activité de 60 m² leur permettra de proposer aux petits des jeux et activités diverses en fonction de leurs envies. De nombreux espaces ludiques seront proposés en permanence et les assistantes maternelles venant régulièrement pourront ainsi se les approprier aisément.

EN CHIFFRES

BUDGET
6 MILLIONS €

OUVERTURE
2025

30
AGENTS

96 ENFANTS
capacité d'accueil maximale

Nos partenaires

